

# Les scouts et guides de France bivouaquent à Kernével

Ouest France | Publié le 22/09/2015



**Les enfants âgés de 8 à 21 ans, venus de tout le Finistère Sud ont séjourné, samedi et dimanche, sur le site du Moustoir.**

Les scouts et guides de France organisent régulièrement des sorties au camping. Samedi soir, c'est le groupe de Quimper qui a fait une halte, sur le site verdoyant du Moustoir, à Kernével, mis à disposition par l'association de sauvegarde et de restauration de la chapelle. Après le montage des tentes, Didier Grosdemange, responsable du groupe, a organisé différents jeux. **« On accueille des jeunes scouts, de 8 à 21 ans, de tout le Finistère Sud, indique Didier Grosdemange. Ces rassemblements nous permettent de mettre en avant le vivre ensemble sachant que notre mouvement d'éducation populaire a des fondements éducatifs spécifiques. »**

Respecter la charte

Lors du départ, dimanche après-midi, le terrain a été laissé, dans son état initial. Il faut dire que Didier Grosdemange insiste auprès de ses troupes sur les principes de la charte faisant d'un citoyen actif, artisan de la paix qui passe par la diversité et la mixité, dans l'éducation, le vivre autrement.

**« Des groupes sont constitués. Nous avons les petits, les 8-11 ans que nous appelons les louveteaux et les jeannettes qui ont besoin de jouer. En revanche, les 11-15 ans s'investissent davantage dans l'aventure, en réalisant des constructions et ils commencent à s'ouvrir, au monde. Quant aux pionniers et aux caravelles, les 15-17 ans, on leur donne l'opportunité de tisser des liens avec les autres, en accomplissant des services. »**

Didier Grosdemange évoque le grand rassemblement de scouts en Europe qui a permis aux compagnons, les 17-21 ans, de mener des actions, en direction de personnes handicapées mentales, séjournant, en Albanie.